

Werner Rieschl (HSEBC) dominiert Austrian Billiards League

Geschrieben von: Willemsen Eric

Dienstag, den 10. Mai 2011 um 10:17 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Mai 2011 um 11:18 Uhr

Werner Rieschl vom HSEBC hat am vergangenen Wochenende (14.-15.5.) im Köö 7 die letzten beiden Turniere der *Austrian Billiards League* gewonnen und sich damit in beiden Wertungen zum jahresbesten Spieler gekrönt. Am Samstag gewann Rieschl den *Points*

-Bewerb vor

Patrick Stegmeier

(ABC) und

Emanuel Stegmeier

(ABC). Am Sonntag beim Sieg im

Timed

-Bewerb ließ er

Stefan Knoll

(FBC) und

Felix Knoll

(FBC) hinter sich.

Bei den Turnieren waren jeweils 13 Teilnehmer - jedoch keine **15 Reds**-Mitglieder - an den Start. Es war die letzte Gelegenheit sich für die *Österreichischen Staatsmeisterschaften* zu qualifizieren.

Die 15 Reds gratulieren!

Austrian Billiards League -- Ergebnisse: [Points](#) | [Timed](#) -- Rangliste: [Points](#)